

# Jahresbericht Jugendwart 2013

Ja das Jahr 2013 fing eigentlich fast genauso an wie im 2012 nur mit einem Unterschied das Johan Jacobs bei den Anfängern den 1. Platz belegt an der Cross SM in Steinmaur. Es gab auch noch weitere Podest Plätze in anderen Kategorien.



**2.Rang Niemann Noel 1.Rang Jacobs Johan 3.Rang Grab Joel**

Zum ersten Mal wurde auch an der SM auch ein Rennen der Schüler durchgeführt aber ohne Meistertitel. Bei dieser Kategorie fuhren unsere Schüler gute Resultate heraus. Oliver, Mauro, Naoto und Fabian klassierten sich in folgenden Rängen: 4, 7, 10 und 22. Danach folgte eigentlich erst einmal eine verdiente Pause bevor die Strassenrennen wieder losgingen. Leider war das Wetter gar nicht auf der Seite der Rennfahrer als am Ostersonntag das Kriterium anstand regnete es ununterbrochen. Los ging es Anfang März mit dem Strassen und auch Biketraining. Zeitgleich musste auch dieses Jahr das Trainingslager Strasse vorbereitet werden. Die Schüler waren auch dieses Jahr am Schülercup, Vierländercup, Bruggerabendrennen und an weiteren Anlässen vertreten und erzielten gute Resultate. Bei der Gesamtwertung U15 erreichte Oliver Weber den 5 Rang, Mauro Schmid 10 Rang, Naoto Karrer 11 Rang und Fabian Aregger 25 Rang.

Aber bei den U13 hat Tanja Weber zu geschlagen und den 1 Rang erreicht bei den Mädchen.

Bei den Anfängern hat Johan Jacobs einige Top Ten Resultate auf der Strasse und MTB erreicht und Dominik Ballat hatte einige gute Resultate herausgefahren in seinem erst 2 Jahr als Rennfahrer.

Das Trainingslager ging ohne grosse Probleme über die Bühne und das Wetter war sehr gut aber eben auch dieses Jahr regnete es einmal.

Für die Quersaison gab es einige Änderung und zwar fuhren Fabian und Mauro bei den Anfängern und Mauro erreichte einige Top Ten Resultate. Fabian schlug sich im Rahmen seiner Möglichkeit.

Naoto und Oliver erzielten gute Resultate bei den Schülern. Bei den IBRMV Cross Meisterschaft belegt Oliver, Mauro und Naoto das Podest ebenso schauten bei 2 weiteren Deutschenrennen Podestplätze raus.

Nun noch etwas zum Biketraining das ich auch noch das ganze Jahr durchzog am meisten alleine. Es kamen immer hoch motivierte Kids zum Training auch wenn es regnete waren immer einige da. Wir haben auch vor den Sommerferien den Bike Parcours in Bülach 2 mal besucht was die Kids super fanden. Nach den

Sommerferien ging es im gleichen Stiel weiter bis am Schluss leider war ich im November wenig Anwesend für das Bike Training aber ich fand doch schnell Ersatzleute dafür. Das Abschlusstraining in Steinmaur war natürlich auch wieder im Bike Park Bülach vorgesehen.



**Mauro**

**Oliver**

**Naoto**

**Fabian**

Nun noch zum Schluss möchte ich natürlich allen meinen Helfern sei es beim Strassen-,Bike-, QuerTraining oder Turnen recht herzlich danken denn ohne euch geht es nicht.

In diesem Sinne kann die Saison 2014 kommen.

Der Jugendwart  
Ballat Anton